



Publicaciones Redes

ENERO 2025

¡Altamira celebra su posición número 1 en transparencia del SISMAP!
El Ayuntamiento Municipal de Altamira se llena de orgullo al anunciar que hemos alcanzado el puesto número 1 en el ranking de transparencia del Sistema de Monitoreo de la Administración Pública (SISMAP), gestionado por el Ministerio de Administración Pública.
Este logro es el fruto del esfuerzo colectivo de nuestro equipo y colaboradores, quienes, con dedicación y compromiso, trabajan día a día por una gestión transparente y centrada en las necesidades de los ciudadanos.
El alcalde, Lic. Luis Joher Francisco Francisco, agradeció profundamente a todo el personal y a la comunidad de Altamira, destacando:
"Este triunfo pertenece a todos. Es un reflejo del esfuerzo, la confianza y la fe que hemos puesto en este proyecto: 'Altamira somos todos'. Mi compromiso sigue firme en garantizar una gestión transparente y enfocada en el desarrollo de nuestro municipio. No les defraudaré."
Con Dios como guía y principios éticos como base, seguimos avanzando hacia un Altamira cada vez mejor. ¡Gracias por ser parte de este camino hacia el progreso!

Hasta %

Aplicar filtro Indicador por Organismo Rector

Exportar

POSICIÓN	GOBIERNO LOCAL	VALOR %	COLORES
1	Ayuntamiento de Altamira	85.50 %	🟢
2	Ayuntamiento de Villa González	82.85 %	🟢
3	Ayuntamiento de Bánica	82.54 %	🟢

🇩🇲 212 aniversario del natalicio de Juan Pablo Duarte 🇩🇲



👍❤️ 18

👍 Me gusta 💬 Comentar 📄 Copiar ➦ Compartir

👤 Capacitación para el Departamento de Limpieza y Ornato 🌿♻️

El Ayuntamiento Municipal de Altamira, en su compromiso con la limpieza y el bienestar de nuestra comunidad, recibió el día de hoy una importante charla impartida por la Liga Municipal Dominicana y dirigida por el Técnico Administrativo de Capacitación Municipal, César Flores.
Durante la capacitación, dirigida al personal del Departamento de Limpieza y Ornato, a cargo del Lic. Junior Alejandro Trejo Gómez, se brindaron instrucciones y técnicas de barrido, clasificación de desechos sólidos, orgánicos e inorgánicos, así como el uso adecuado de los equipos de trabajo para garantizar la seguridad de cada colaborador.
El Lic. Junior Trejo Gómez y nuestro Alcalde, Prof. Luis Joher Francisco Francisco, expresaron su profundo agradecimiento tanto a la Liga Municipal Dominicana y a César Flores por la valiosa enseñanza, como también al equipo de limpieza por su ardua labor diaria en mantener Altamira limpio y en óptimas condiciones.
El Alcalde reafirmó su compromiso de seguir trabajando incansablemente para hacer de Altamira el municipio más limpio del país. ¡Juntos podemos lograrlo! 🇩🇲🌍♻️

#AltamiraLimpio
#CompromisoMunicipal
#PorUnMejorFuturo

